

Herren Kreisliga B Gruppe 3

TTC Berghaupten III : TTF Schwanau/Meißenheim III
Samstag, 25.03.2023, 18:30 Uhr

Grünwaldt in Einzel und Doppel ungeschlagen

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TTC Berghaupten III am Samstagabend in den Armen: Sebastian Grünwaldt hatte gerade sein Einzel für sich entschieden und nach rund 4 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 9:6-Endstand (34:27 Sätze) in der Herren Kreisliga B Gruppe 3 Partie gegen die TTF Schwanau/Meißenheim III gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie die TTF Schwanau/Meißenheim III nicht in Bestbesetzung und mit 2 Ersatzspielern antreten musste. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Sebastian Grünwaldt, der in seinen Spielen souverän agierte und ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnten Killius / Rogaschewski beim 2:3 gegen Beying / Biegert leisten. Am Ende verloren sie jedoch knapp. Kurz mussten sie zittern, aber letztlich waren Beha / Herrmann bei ihrem 3:1 gegen Siefert / Luick doch überlegen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Barth / Grünwaldt bei ihrem 3:1 gegen Barzu / Sous doch überlegen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nach gewonnenem ersten Satz gab daraufhin Alexandro Beha das im Vorfeld als hinsichtlich des Ausgangs offen eingeschätzte Spiel gegen Horst Beying noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Günter Herrmann gegen Friedrich Siefert, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Wenig später ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als recht offen einzuschätzende Partie am Nachbartisch zu Ende. Christian Killius gewann gegen Siegfried Biegert mit 3:2. Robert Barth gegen Kurt Luick hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen hinter der auf dem Papier als ausgeglichen eingeschätzten Partie. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. Zwar brachte Marco Sous Alexander Rogaschewski phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Alexander Rogaschewski mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher offen erwartete Partie. Ein hartes Stück Arbeit hatte Sebastian Grünwaldt gegen Bogdan Barzu zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Völlig ungefährdet war danach der Sieg von Alexandro Beha gegen Friedrich Siefert nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:5, 8:11, 11:7, 11:7 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher offen eingeschätzten Partie nicht verloren. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte Günter Herrmann bei seiner Niederlage gegen Horst Beying. Nicht einen Satzgewinn überließ Christian Killius seinem Gegner Kurt Luick beim überzeugenden 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Killius nun bei 15:1. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 7:5. 2:3 endete derweil das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Robert Barth und Siegfried Biegert aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Nur einen Satz verlor indessen Alexander Rogaschewski bei seinem Sieg gegen Bogdan Barzu und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Beim 3:0 gegen Marco Sous fand Sebastian Grünwaldt von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Sous nun 7 Siege und 3 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Durch diesen Sieg hat der TTC Berghaupten III nun ein Punkteverhältnis von 18:6 auf dem Konto, während die TTF Schwanau/Meißenheim III nach der Niederlage jetzt 6 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei einem Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Friesenheim III (TTC Berghaupten III) bzw. gegen den TTC Langhurst II (TTF Schwanau/Meißenheim III).

Statistik:

TTC Berghaupten III

Doppel: Killius / Rogaschewski 0:1, Beha / Herrmann 1:0, Barth / Grünwaldt 1:0

Einzel: A. Beha 1:1, G. Herrmann 0:2, C. Killius 2:0, R. Barth 0:2, A. Rogaschewski 2:0, S. Grünwaldt 2:0

TTF Schwanau/Meißenheim III

Doppel: Siefert / Luick 0:1, Beying / Biegert 1:0, Barzu / Sous 0:1

Einzel: F. Siefert 1:1, H. Beying 2:0, K. Luick 1:1, S. Biegert 1:1, B. Barzu 0:2, M. Sous 0:2